



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las medidas necesarias para:

- permitir la **vacunación gratuita contra SARS-CoV-2 en farmacias**, especialmente la aplicación de terceras dosis para personas de edad avanzada y/o consideradas de riesgo, a fin de facilitarles el acceso en lugares más cercanos a sus domicilios;
- habilitar la **venta y/o entrega en farmacias de test de autoevaluación en base a la detección del virus SARS-CoV-2** y la cobertura correspondiente para todos los afiliados al IAPOS (Instituto Autárquico Provincial de Obra Social).



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Las ciudades santafesinas se ven sobrecargadas por largas filas para realizar testeos. Es que el avance del COVID-19 no da tregua y los casos positivos siguen subiendo. Los tests de autoevaluación servirán para descomprimir la situación que se vive en toda la provincia, y principalmente en los grandes centros urbanos.

La Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica (ANMAT), en fecha 5 de enero de 2022, acaba de aprobar el uso individual de cuatro test de autoevaluación en base a la detección del virus SARS-CoV-2 de los laboratorios Abbott, Roche, Vyam Group y Wiener de venta exclusiva en farmacias. Los test de autoevaluación para la detección de SARS-CoV-2 (COVID-19) podrán adquirirse de modo individual, por instituciones públicas o privadas, o jurisdicciones siempre que se garantice el adecuado reporte de resultados.

Una de las posibilidades es que además de estar disponible a nivel privado para su compra (se estima que el precio rondará los 2 mil pesos), el Estado los distribuya de forma gratuita, como sucede en algunos países de Europa (Portugal, Francia, Países Bajos, Bélgica, Reino Unido, Italia, Alemania, España, Austria, Bulgaria y Estados Unidos).

Ciudad de Buenos Aires, por ejemplo, adelantó que estudia una compra masiva de autotest para distribuir entre los ciudadanos que lo necesiten.

Los test hogareños para detectar Covid vienen en una caja que contiene un hisopo, el reactivo y un contenedor para colocar ese hisopo una vez que se consiguió la muestra de las fosas nasales. Es necesario pasarse el hisopo por la nariz y cumplir correctamente con los pasos indicados. Se trata de un procedimiento sencillo. Funciona muy parecido a los test de embarazo y suelen tener tres posibles respuestas: detectable, no detectable y otra que indica que no fue realizado correctamente. En menos de 15 minutos está el resultado.

Por otro lado, proponemos permitir la vacunación gratuita contra SARS-CoV-2 en farmacias (como desde hace años se hace con la vacuna de la Gripe, a través de la red del PAMI, IAPOS y otras obras sociales), especialmente la aplicación de terceras dosis para personas de edad avanzada y/o consideradas de riesgo, a quienes por lo general se les dificulta trasladarse a lugares alejados de sus domicilios.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por estos motivos, solicitamos a nuestros pares Diputados la aprobación del presente proyecto de comunicación.

Walter Ghione
Diputado Provincial